
   

Anfrage 
 
 

der Abgeordneten Dr. Helga Krismer-Huber an  
Herrn Landesrat Mag. Wolfgang Sobotka 
gemäß § 39 LGO betreffend Öffentliche Evaluierung des Österreichischen 
Strukturplan Gesundheit im Bereich Kinder- und Jugendheilkunde  
 

Begründung: 
 
Eine aussagekräftige Evaluierung des „Österreichischen Strukturplan Gesundheit“ 
besteht nicht bzw. ist öffentlich nicht zugänglich. Der Internetauftritt der Holding-
Spitäler ist bei genauerer Betrachtung nicht standardisiert, so kann für das 
Osterrichiklinikum Amstetten keine Bettenanzahl auf der Kinder- und 
Jugendabteilung eruiert werden. Häuser wie Wr. Neustadt, die noch nicht in 
Landeshand sind, haben noch einen eigenständigen Internetauftritt und solche, die 
gerade im Prozess der Übernahme sind, wie Stockerau und Korneuburg sind im 
www. gar nicht mehr abrufbar. Darüber hinaus ist eine spezielle Abfrage gemäß 
Strukturplan des Bundes nach Betten für allgemeine Kinder- und Jugendheilkunde 
(KJ), Kinder-und Jugendchirurgie (KCH) und Kinder- und Jugendpsychatrie (KJP) 
überhaupt nicht abfragbar.  
Schwer nachvollziehbar ist die Tatsache, dass für Niederösterreich keine 
Kinderchirurgie laut Österreichischem Strukturplan Gesundheit vorgesehen ist.  
 
 
Die Unterfertigten stellen daher an  
den oben genannten Herrn Landesrat 
folgende  
 

Anfrage 
 

1. Versorgungsregion NÖ Mitte: Wie hoch ist der aktuellen Bettenstand in den 
Bereichen KI und in welchen Häusern? Gibt es Schwerpunkte in den 
Häusern? Gibt es auch Betten für KCH und KJP in der Region 31? 

2. Versorgungsregion Waldviertel: Wie hoch ist der aktuellen Bettenstand in den 
Bereichen KI und in welchen Häusern? Gibt es Schwerpunkte in den 
Häusern? Gibt es auch Betten für KCH und KJP in der Region 32? 

3. Versorgungsregion Weinviertel: Wie hoch ist der aktuellen Bettenstand in den 
Bereichen KI und in welchen Häusern? Gibt es Schwerpunkte in den 
Häusern? Gibt es auch Betten für KCH und KJP in der Region 33? 

4. Versorgungsregion Industrieviertel: Wie hoch ist der aktuellen Bettenstand in 
den Bereichen KI und KJP und in welchen Häusern? Gibt es Schwerpunkte in 
den Häusern? Gibt es auch Betten für KCH  in der Region 34? 

5. Versorgungsregion Mostviertel: Wie hoch ist der aktuellen Bettenstand in den 
Bereichen KI und KJP und in welchen Häusern? Gibt es Schwerpunkte in den 
Häusern? Gibt es auch Betten für KCH  in der Region 35? 
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